
 

 

平成27年度総会報告 

 

猛暑日の連続記録更新もありましたが、異常な雨続きや台風や

らで、爽やかな秋空が待ち遠しいこの頃です。 

6月20（土）に行われました平成27年度定期総会につき、下記

の通りご報告申し上げます。 

飛び入り参加の方、30 分だけでも参加して下さった方等あり、

23名での盛会となりました。 

 

 

1. 平成26年度会計報告 

自平成26年6月1日至平成27年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 99,429 総会会場費 244,827 

総会会費 326,000 通信費 48,924 

年・終身会費 87,000 事務費 16,969 

寄付金収入 96,000 現役補助    30,000 

受取利息 12 大会出場補助 50,000 

雑収入 30,000 60周年記念品 61,500 

  雑費 34,277 

- - 次年度繰越金 151,944 

合計 638,441 合計 638,441 

上記の通り報告いたします。 

  平成27年6月20日 

                               会計  山田 美恵子  印 

                           会計監査  高橋   暁    印 

 

 

 

2. OB・OG出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 

6山田晃三、7篠原正夫、7野村満利、11平塚さゆみ、 

13山田美恵子、23澤村誠、26宮崎博之、27石黒裕朗、 

33 平野玲之、40橋詰大慶 、47 岸 慎也、59赤迫寛、 

59松原彩美、59八木麻友、59石阪茉未、59 小林夏衣、 

59 加藤安希子、62 山下大輔、64 木住野華、64 尾身苑子、 

64 池田直、30 廣瀬幸乃 

    顧問 淺川先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

=-総会会場『魚盛』新宿三丁目店にて 

（壁に貼ってあるのは山田さん喜寿祝のメッセージです） 

 

3. 宮崎会長より 

この度澤村前会長より会長を引き継がせていただきました２６

回卒業の宮崎です。２００６年より５年間会長を務めさせてい

ただきましたが、再び重責を担わせていただくことになりまし

た。今後は OB・OG だけでなく現役ともコミュニケーションを

重ね、皆さんに愛される OB・OG 会を皆さんと共に作っていき

たいと思っています。そして諸先輩方が築いて下さった歴史・

伝統を次世代にうまくバトンタッチしていくのが私の役目だと

考えています。 

さて、この頃悲しい出来事が世の中を騒がせています。これも

ネット上でしかつながっていない希薄な人間関係が一因ではな

いかと思います。幸い陸上部は浅川先生や山田先輩を初めとす

る OB・OG のあたたかいご支援のおかげで心のつながりができ

ていると思います。その心のつながりを会の支えとするため、

今後も皆さんの心の結び役として、できる限り努力をしていき

たいと思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。そし

てもしお時間が許せば現役の応援そして総会に遊びに来ていた

だけたらと思います。お待ちしております。  
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4. 淺川先生より 

いつも物心両面でたいへんお世話になっております。この夏は

9 年ぶりに関東・全国への遠征ゼロに終わるといういささか寂

しい結果となりました。ここ3年間全国大会へ出続けた高橋が

國學院久我山に転 出した穴（チーム内に強豪選手がいる存在感

の欠如）をどのように埋めていくかが課題です。そうした中で

も3年男女（伊藤龍平・大沢実紗）4種競技で「総体」「通信」

両都大会での入賞、4年男子（渡辺）の学年別都大会800ｍ入賞

など、 上の大会にはつながらなかったものの東大附属の名を電

光掲示板に掲げた種目もありました。幹部団を中心に生徒の自

主的な取り組みは着実に前進しています。たとえばメニューつ

くりであったり、新たなドリルや補強運動の導入であったり、

校 外での自主練の組織化であったり…顧問の指示を待つこと

なく自分たちで工夫して活動を創造する姿勢が、一部の意識の

高い選手だけでなく、みなのも のとして共有されるようになっ

てきたと思います。これまで東大附属の中では比較的に中長距

離の結果が出ていたのですが、混成の入賞や短距離跳躍での伸

びはそのあたりの成果ではないかと思っていま す。ちょうどこ

の週末に高校新人戦支部予選がおこなわれましたが、5 年男子

（村田）が100ｍ200ｍと2種目決勝進出。これはひょっとする

と 21世紀初のことかもしれません。5年女子（櫻井）の走り幅

跳び入賞も、1 年生大会を除けば初の快挙です。低迷していた

男子のマイルも歴代 4位の 3分 34秒台で惜しくも 9位。新人

戦でこのタイムなら来春のインターハイ予選では 30 秒切が見

られるかもしれません。中学生はこのところ女子が上位入賞を

繰り返し、男子も昨年4点差で優勝を逃した中野区の連合陸上

（通称「中野総体」）が9月末に行われます。主力 の一部が選

択授業の宿泊学習で抜けるのが痛いですが、男女ともに上位入

賞が期待されます。また、昨年度史上初の関東駅伝に出場した

メンバーも4人 が残っており、今後3か月の取り組みで昨年以

上の結果が狙えそうです。どうぞ大会の応援においでください。

そしてできれば普段の練習で、和気あいあいとした中にも厳し

く競い合う姿も見に来ていただき、叱咤激励いただ ければと思

います。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

＊今後の試合予定＊  みんなで応援に行きましょう！ 

  10月4日  4支部秋季大会 （砧） 

  10月17,18日  支部対抗 （駒沢） 

  11月3日  高校駅伝（荒川戸田橋） 

  11月15日 中学駅伝（武蔵野の森） 

  1月17日  中学ロード大会（夢の島） 

 

 

 

☆ 寄付、お願い致します！ 

 

     秋のシーズン、来シーズンも更に上位の大会を狙って 

     頑張っています。 

     更なる応援、寄付、宜しくお願い致します。 

 

 

皆さんの近況報告！ （返信葉書・メールより） 

（敬称略、名前末尾の数字は卒業回） 

● 病気の後リハビリ・ウォーキングに頑張っています。今年

は富士山麓ウォーキングツアーに参加しています。 

篠原正夫（7） 

● いつもご苦労様です、申し訳ありませんが、在宅介護の為

出席できません。宇田川純子(11) 

● 所要の為出席できません、残念ですが毎年の陸上部会報楽

しみにしています。柳田正二（12） 

● 通院、検査等あり欠席します、陸上部の近況報告等送付し

ていただき、ありがとうございます、毎回楽しみにしてい

ます。藤島（中村）てる子（13） 

● 現役の皆さんの活躍とそれを支えるOB・OGの皆さんの支援

と附属陸上部の発展を祈ります。加藤伸二（14） 

● この頃の陸上部の活躍を心強く思っています、今回も残念

ながら参加できませんが、皆様に宜しくお伝え下さい。 

中村宣雄 (19) 

● あいにく20日は予定があり出席できません、皆様に宜しく

お伝え下さい。千田（三吉）雅子(21) 

● 毎度のことですが、土曜も仕事の為残念ながら遠方から参

加することが出来ません、現役の皆様のご活躍をいつもメ

ールで嬉しく拝見させていただいております、幹事の皆様

もいつもご尽力いただきありがとうございます。 

藤田知之 (26) 

● 総会当日は仕事の為欠席させて頂きます。高橋暁（27） 

● 元気で仕事と家族のことと頑張っています、楽しみにして

おりましたが、どうしても先約で伺えません、皆様のご清

栄をお慶び申し上げます。周（武田）紅子(31) 

● いつもご連絡ありがとうございます、最近の現役の皆様、

すごくがんばっている様子ですごいですね。 

瀬川（吉澤）香（35） 

● 相変わらず元気にやっております、現役メンバーの皆様の

ご活躍とOB会の更なる発展を願っております。 

武野利彦(36) 



 

● 手術を受けたばかりで療養中の為出席することができず申

し訳ございません、出席される先生、諸先輩方に宜しくお

伝え下さいませ、在校生の皆様のご活躍を心よりお祈り申

し上げます。岡 香織（37） 

● 現役生の皆さん、ご活躍を心からお祈りしております。 

岸 慎也（47） 

● 大学までは短距離をやておりました、社会人になってから

ジョギングをたしなみ、昨年はシンガポールマラソンに出

場し、4時間40分でした。藤原 朋人（56） 

 

● 当日は仕事があり、欠席とさせていただきます。 

石川貴裕 (56) 

● 社会人 2年目になりました、総会で皆様にお会いできるの

を楽しみにしております。八木麻友 (59) 

● 大阪で働いております、エレベータや街中で日常会話が始

まる人との距離が近い土地です。石阪奈未 (59) 

● 現役時代は800Mをやっていました、新社会人となり、環境

の変化にとまどいながら、毎日を過ごしております、皆様

の益々のご活躍をお祈り申し上げます。狩野優理(60) 

● 4 月に社会人となりました、電通のラジオテレビ局ネット

ワーク部という TBS担当の部署で働いています、土日も出

勤があり、あまり走れていない状況です、出席できず大変

申し訳ございません。高橋広夢（60） 

● 今年は陸上部の後輩が同じ学科の新入生となり、嬉しかっ

たです、大学も 3年目ですが未だに必修科目ばかりで、一

日中授業があります、知っている現役陸上部も少なくなっ

てきて寂しいです。金森知美（61） 

● 大学の補講の為欠席致します、現在はスポーツビジネスの

勉強をしております。矢野沙織  (62) 

● 大学のチームで週 6日でアルティメットというスポーツを

しています！田村 萌 (62) 

● 東大附属陸上部の良さのひとつには、中高生が一緒になっ

て練習できることだと思っています、これからもお互いが

良い所を引き出し合って更なる発展を遂げられることを願

っています。深谷 健（63） 

● 大学生になりました（東京農業大学）、毎日楽しいです、現

役のころは中長距離をやっていました。木住野 円華(64) 

 

 

 

 

 

 

 

＊ OB会会費、未だの方、ぜひぜひ、お願い致します。 

振込先 

みずほ銀行新浦安支店 

口座番号  1805224 

口座名義  東大附属陸上部OB会 山田美恵子 

トウダイフゾクリクジョウブＯＢカイ ヤマダ ミエコ） 

 

郵便振替口座 00150 0 362260 

名義  東京大学附属高等学校陸上部OB会 

学生 ￥1,000.-  

一般 ￥2,000.-  

終身会費 ￥50,000.- 

 

＊ お知らせ 

過去 3年間返信のない方、又、会費未払の方は、名簿の登

録はそのまま残しますが、総会報告書等は来年度より発送

しないものと致します。ご了承のほど、宜しくお願い申し

上げます。 

 

＊ 編集後記 

今年は返信ハガキがちょっと少なく寂しく感じておりまし

たが、OB会通信を楽しみにして下さる方もおり、毎年発行

の励みになります。 

世界陸上の影響でテレビでも陸上に関するクイズが出て、 

陸上好きにはたまりませんでした。タータントラックの色

に関するクイズがあり、昔は闘争心を掻き立てる為赤い色

を採用していたそうですが、最近は精神を落ち着かせ、集

中する為、青色に変わってきているそうで、時代の流れを

感じると共に、妙に感心してしまいました。 

ただ、いつの時代でも、努力すれば必ず結果が出る（良い

結果だけとは限りませんが）ということは変わらないと思

っています。（もっと勉強も練習もしておけばよかった～、 

今になって反省しきり） 

今後もかわいい後輩の為に OB 会としてベストサポートを

続けてゆきたいと思っております。 

                                   30回  廣瀬幸乃 


